
表1
No 南房総の「旅」で感じたこと、思ったこと、地域のことでご意見がありましたらお寄せください 年齢
1 綺麗だし、ドッグランも広くてよかった。 10代
2 いい旅でした 10代
3 至るところにお手洗いがあり、どれも綺麗でした。 20代
4 海が近く気持ちがいい 20代
5 海がめちゃめちゃ綺麗 海鮮が美味しい 20代
6 自然が豊かで、現実逃避にぴったりでした。  20代
7 のどかで良かったです 20代
8 南房総エリアは魅力的な観光資源が多い一方で、アクセス手段が限られてしまっていると感じる。 今回は電車だったので、一本で都内からでられる

電車が多いと良いなと感じた。高速道路も途中までだと思うので。 逆に、現地についてからは電動バイク等が整備されていて非常に便利でした。
20代

9 南国みたいで居心地が良い 20代
10 自然がとにかく豊か 海と山の良いとこどりな場所でした。普段は自然とは程遠い場所に暮らしているので新鮮な旅でした。 宿の近くにスーパーもあ

り、便利でした。また期待と思える場所でした
20代

11 ところどころ道が狭いところがあり、すれ違いに苦労した 20代
12 観光名所が離れた場所にあるので無料観光バスがあると助かります 20代
13 自然豊かでとても心地よかったです！ 20代
14 いつきてもいいですよね～ 20代
15 人が優しい。時間がゆっくり流れて穏やかでした。 20代
16 やっぱりお刺身が新鮮で美味しい 20代
17 観光協会の方々応援してます。南房総，めっちゃ良いところです。 20代
18 海鮮料理が美味しくて、スタッフさんの対応もすごく良かったので暖かいところだなと思いました 20代
19 地域の人も温かく、静かな観光地であると感じました。 30代
20 気候も暖かくて人も素敵だった。 30代
21 海綺麗フラワーラインの菜の花が綺麗であった。 30代
22 駐車場側が少ない。館山から平砂浦にかけて　コインパーキングなどが少ない。 30代
23 自然豊かで時間がゆっくり過ごせる。夜は星が綺麗で海も近くにあるため日の出日の入りが綺麗。 30代
24 ゆっくり海の音を聞くことができ、癒されました 30代
25 桜がちらちらと咲いていたのを見れて春の訪れを感じた 30代
26 道路が空いていて運転しやすいのは良かった。 神奈川の人は箱根か熱海に行きがちだが アクアラインで千葉に来るのも有りだと実感した  そこのア

クアライン割引！ をしてくれたらもっとくる意欲がでてきそう
30代

27 海(景色見ると気持ちが上がる)、海鮮系が多い、美味しい、自然を感じる 30代
28 夕日がきれいだった! ただ風が強かった! 30代
29 自然が多くて良い 30代
30 自然も豊かでごはんもおいしくとても満足です。 30代
31 自然に恵まれ魅力的な地域だと感じました 30代
32 人もごった返してなくてゆったりのんびり海と空に癒されました。海鮮をたらふく食べて幸せです！ 30代
33 海が綺麗 30代
34 程よい田舎感で、ゆったりとした雰囲気が落ち着きます 30代
35 近くて行きやすい観光地 30代
36 古き良き日本を感じられる貴重なエリアだと思いました。来るとほっとしますし、海の景色に癒され、地元のグルメも美味しく、人も親切で素敵な

旅となりました。ぜひ南房総にまた行きたいですし、人にもおすすめしたいです。ありがとうございました。
30代

37 皆さん優しい方達が多く素敵な１日を過ごせる場所だと思います。非日常を求めてるのもあるので 温かい気持ちにさせて頂けて嬉しいです。 30代
38 初めてきたのでまだ魅力を見つけられなかった 30代
39 特に無し 30代
40 とにかく海産物が美味しい！！ 初めて来て意外と近い距離だったのでまた機会があればいきたいと思う。 時期的にフラワーロードが少し寂しかった

ので 満開の時にまた来たいと思った！
30代

41 やはり美味しい海鮮や海そのものは有名だが、美しい山並みが観られることやそこで鹿や猪が獲れることはあまり注目されていないため、これから
は推していくべきですよ！笑

30代

42 よかったです 30代
43 食材が良くてご飯が美味しい　自然が綺麗 30代
44 落ち着いている地域。すごくリフレッシュできます。 30代
45 今回、旅行していて南房総は広くて入り組んだ地域なので見どころもあちこちに点在していました。それを活かして、観光地を巡るスタンプラリーを

やってほしいと思いました。スマホの位置情報を利用したものならスポットを多く設けられるので、より多く訪れるとこともでき、巡る楽しさも多く
なると思います。スタンプラリーの景品として地元の企業のものをプレゼントすれば地域の活性化にもなると思います。

30代

46 こんなに外房が気持ちが良いことを知りませんでした。冬なのに空気が気持ち良いです。また、どこの道の駅も綺麗で楽しいです。 30代
47 とても景色がよく美味しい海鮮もあり良かったです 30代
48 平日に宿泊しましたが、結構混雑しているなぁと思いました。 30代
49 冬でも暖かく、比較的雪の心配無くマイカーで来られるので冬の旅行の計画が立てやすかった。 オールインクルーシブの宿も増えて、小さい子供が

居ても気兼ねなく来られるので良かった。
30代

50 とても楽しかったです。 また遊びに行きます。 犬が入店できるお店がもっと増えると嬉しいです 30代
51 東京から近いのに騒がしすぎず、落ち着ける環境で良いです。アットホームな感じです。食事も美味しいです。 30代
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52 お魚おいしい！次は夏に来て、海のアクティビティしたいですね。冬にも楽しめるアクティビティを押し出して欲しいです！ 30代
53 案内所を見ていて、エリアごとのオススメがわかりやすかったら良かったです。 30代
54 子どもたちがとても喜んでいました。また、絶対来たいです 30代
55 自然豊かで都会暮らしの者にとっては大変癒される場所だと思います。ただ宿泊施設を綺麗にすれば若い人達がもっと来てくれるのではないかと思い

ます。
30代

56 高速や駅から離れた直近ではないホテルは何か魅力がないと訪れたいと思えない 30代
57 自然はたくさんあって、よかった！ひとつ一つの場所までのアクセスは時間も含めて必要なので、余裕を持った旅のプランが必要だと感じました。 30代
58 都心からとても行きやすかった 30代
59 地域の方がとても暖かいです！ 道の駅の方、水仙峡の方、らーめん屋さん、皆さんとても暖かく迎えてくださり、何度も訪れたい場所です！ 30代
60 特に無し 40代
61 道路から海が見えるスポットがもっとあるといいな 40代
62 過ごしやすい。食べ物が美味しい。子供からお年寄りまで楽しめる。 40代
63 移住したくなる街だと思います。 40代
64 ホテルもお土産屋さんも皆さん笑顔で優しい接客をして下さります、とても気持ちよく人柄の良い地域だと感じてます、有難うございます 40代
65 高齢化が進んでいて、さびれた感じがあるので若い人が来るよう自治体の政策があればいいなと思う。  大好きなら街がさびれていくのは悲しい。 40代
66 道路で狭い箇所がいくつかあるので多少でも拡張してほしい 40代
67 いつ来ても昔懐かしい雰囲気で迎えてくれる所がとてもよく、居心地がいいです。夏の時期だけではなく、寒い時期の海も大好きです。 地域の人も

優しいのでまた来たいです
40代

68 観光スポットがもっとあるといいです 色々なお店ももっとあるといいです 40代
69 海鮮はおいしいし、気候もよいし、景色も良いです。富士山がきれいに見えるので、それをもっと売りにしてもいいかなと思います。 40代
70 首都圏近郊で南国感も味わえ、海や海の幸が豊富で、雰囲気がとても良い。 物価上昇の影響もあり、全体的に値上げを感じる。 40代
71 渋滞はしんどいです 40代
72 基本的に平坦だからレンタサイクルで走っていて楽でいい。 三芳村のいちごソフトと木村のピーナッツソフトクリームが美味しかった。 館山城は思

ってたより残念、遠くから観るのが良い。 バスは定時制が悪いので特急がないのが悔やまれる。 竹芝桟橋からの船便はもっとやってほしい。
40代

73 1. 南房総の旅で印象に残った点 千葉に温泉がこんなに多いとは驚きでした。全ての温泉情報が分かるマップがあると、さらに楽しめると思います。  
2. 今後の南房総の観光に期待すること 少額でも補助があるとありがたいです。物価が高い今、観光しやすい環境づくりを期待しています。  3. 南房
総で利用したお店やサービスについて 昼は外食、夜は直売所で地元の主婦が作ったお弁当を購入しています。手頃な価格で、家庭的な味が楽しめる
のが嬉しいです。また、新鮮な野菜を買うのも楽しみのひとつです。  4. 改善してほしい点や気になる点 街が少し寂れている印象があります。また、
最近流行りのオシャレなだけで価格と内容が見合わない店舗には魅力を感じません。古い住宅をうまく利用してお金をかけずとも地元らしさを活か
したお店が増えたら楽しいだろうなと思います。  より魅力的な街になる事を応援しています！

40代

74 リゾート感あふれるところが結構あった。 40代
75 冬だけど暖かくて過ごしやすいけど風が強いことがありました。 ドッグランなどわんちゃんが過ごせる施設が道の駅などにあって良かった 40代
76 近場で、四季を感じ、非日常的な環境でゆっくりでき、日頃の疲れがとれること。 40代
77 道の駅潮騒王国の近くにある花屋さんに人がたくさんいるので、館山のフラワーロードが勿体ないと思った。気軽に駐車できて歩いて浜辺散策と花

が見れたら行くと思う。
40代

78 普段はバイクのツーリングでよく通ります。 バイクて寄り道しやすいお店を紹介してもらえると、立ち寄りやすくなります。 40代
79 日本海側などは大雪で大変な中、南房総は暖かくて過ごしやすかった。ZIPの移住ファイルで菅田将暉とシソンヌ長谷川が館山に来ていて、実際久し

ぶりに館山に来て移住もいいなと改めて思った。
40代

80 何度も訪れても飽きない場所なので何度も来ています。今回もゆったりできて良かったです。 温泉も好きなので、一人でもリーズナブルに泊まれるよ
うな宿がもっと増えると嬉しいです。

40代

81 意外と新しいお店があると知った 40代
82 とにかく南房総が大好きです。今の発展し過ぎず、自然が豊かなままの南房総がこれからも残り続けることを願っています。そのために微力ながら

も、何回も旅行に来たり、ふるさと納税などで引き続き貢献したいと思っています。
40代

83 昔に比べると飲み屋の勢いはなくなったが、それでもそれなりに楽しめる。 40代
84 平日は空いていていいです 40代
85 食事処がたくさんあって、満足でした。 40代
86 ポテンシャルは高い街なのに、その特性が活かされず寂れた感じの場所があることが、残念です。 40代
87 あちこち寄ったりしなくてもキレイな海を眺めているだけでとてもリフレッシュできます　絶対部屋はオーシャンビューの部屋がおすすめです 40代
88 東京とは違うのんびりとした時間の流れが魅力でした。温泉も食べ物もとても美味しかったです。素敵な神社やお寺も多く。私たち夫婦の趣味にあ

った地域だと思いました。特に旦那は気に入って老後は移住したいと考えてます。
40代

89 星は楽しみですね。 40代
90 うちからだと遠いから気軽に来られるルートができるといい 40代
91 花摘みできる畑面積が減っていて、農家さんの高齢化や後継者不足を感じる。また、温暖化の影響を花にも海産物にも感じる。一方でこれらは魅力

的な観光資源なので、サポートして維持すべきと思う。
40代

92 人の暖かみがあり楽しかったです。 40代
93 美味しいものがあり過ぎて、食べ尽くせなかったです。 40代
94 良いところがたくさんあるのにそんなに混んでいなくてよい 40代
95 空気がよくて、食べ物が美味しい 40代
96 冬でも暖かいのが南房総のいいところだと思います 40代
97 交通が不便 40代
98 久里浜金谷フェリーの便利さをもっとアピールしてほしい。ホテルや道の駅と組んで割引などお得感を出してほしい。 40代
99 今回、千葉のスタンプラリーで色々行ったことない所も回ったので、新しい発見もあったのが良かったです。 40代

南房総の「旅」で感じたこと、思ったこと、地域のことでご意見がありましたらお寄せください 年齢No

2



100 景色や見所があるので観光コンテンツがもう少しあるとよい。 40代
101 海があり景色が綺麗で魚が美味しい 40代
102 千倉の海の綺麗さに感動しました！ 40代
103 東京からも来やすい。 40代
104 とにかくお刺身が美味しく海も綺麗で南国ぽい雰囲気が良い 40代
105 東京から来るとなると、道路が混むのが難点。 40代
106 都心から2時間程度でこれるのに穏やかな時間が流れているような場所がとても好きです 40代
107 自然と海最高です??もっと海を活用した観光スポットに今後期待しています?? 40代
108 道の駅が充実していて巡るのが楽しいです。 スタンプラリーなどあると回る楽しみが増すかなぁと思ったりしました。 40代
109 レジャー、食事、人柄全てパーフェクト。都心からも近く満足度毎回高いです。 40代
110 もう少し交通の便が良くなるといいな 40代
111 今まで夏に訪れる事が多かったのですが、気候が暖かいので、冬でも訪れたいと思いました。 40代
112 景色のいい場所がたくさんあり癒されます。 40代
113 館山湾の遊覧船に乗船しました。地域のことを話していただき、今まで地元の方のお話を聞く機会がなかったので、とても印象に残りました。 40代
114 都心からのアクセスもよく、素晴らしい自然の元、気持ちの良い旅となりました。 40代
115 旅先で出会うお店の方たちの優しさと笑顔が癒されます 40代
116 鉄道で行くには非常に不便なので、JRに働きかけた方が良いです。 40代
117 東京から特急があればいい。 50代
118 人が優しくて、綺麗な景色とともに、とても癒されました 50代
119 道の駅がたくさんある 50代
120 道の駅が多く、食べ歩きも楽しい 天気がよかったので、海がとてもキラキラして、きれいでした ペットOKのお店にてランチしましたが、とても親

切でした 海鮮が新鮮で、美味しいです
50代

121 目で見て楽しむ観光資源が沢山ある。必要なのはその風景に誘い込むためのストーリー。いっそゴジラにでも上陸してもらっては。いや、都心まで遠
すぎる。ベタだかこの風景を火曜サスペンスでなくぜひアニメで観たい。

50代

122 どこのホテルもリニューアルして値段が高くなったので泊まりづらくなった 50代
123 スイーツ店や飲食店、お店等、行く所全て、とても親切に対応してくれました。 南房総の人はとても暖かい人が多いく思いでに残りました。 50代
124 平砂浦付近山仲の星空は本当にキレイだとおもいます。南房総の自然を生かしたイベントや発信をもっと行ったほうがよいと思います。海のスポーツ

目的で毎週末南房総に通っている人も多いので、格安の宿泊施設があるとよい。月2，3万だったら利用したい。
50代

125 今回は3年ぶりぐらいでした。以前より産直のお店が増えていて、楽しく買い物できました。 50代
126 近いが旅行した感がある 50代
127 温泉資源を有効に活用した宿同士の連携 50代
128 新鮮なお魚料理が美味しい。 緑豊かな景色に青い海が疲れを癒し元気にしてくれます。何度来ても、又、来たくなる場所です。心から感謝です。 50代
129 地元ですが、海、朝日、空、空気が綺麗、料理が美味しくて、とても幸せを感じます。 50代
130 スイーツ店や飲食店、お店等、行く所全て、とても親切に対応してくれました。 南房総の人はとても暖かい人が多いく思いでに残りました。 50代
131 海側の部屋でしたが景色が真っ暗で寂しかったので22時くらいまでライトアップがあれば雰囲気が明るくリゾート感が味わえると思います 50代
132 食事とお風呂を楽しみに日常を離れてのんびり出来てます。 50代
133 風が強い 50代
134 お手洗いが，かず多くあり旅行者に対しての歓迎感があります。 50代
135 おすすめの道の駅や地元ならではの有名なスーパーマーケット、新しいパン屋さんや昔ながらパン屋さんのマップ情報誌があると嬉しくてわくわくす

るのでよろしくお願い致します。
50代

136 いつも、綺麗な海と美味い海鮮料理に、癒されます 50代
137 館山エリアは毎年来ているが、訪れるたびに雰囲気や街並みが少しずつ変わっていて楽しい。 50代
138 里見八犬伝ゆかりの地だと来て初めて知った。館山ロケーション良かった。 50代
139 パワースポットの整備 50代
140 電車の本数が多ければ、電車で来やすい。 50代
141 ジェット船は便利。時期と本数増やして欲しい 50代
142 素敵な海の景色に美味しいものと楽しい旅になりました 50代
143 なんと言っても海の景観 50代
144 過疎か高齢化が進んでいる感じがする。のんびりしていて良いのだけれど　このままもっと寂れてしまう気がします。 50代
145 もっと暖かいかと思ったら東京と同じくらい寒かったです 50代
146 北条海岸で桟橋を渡りたかったのですが工事中で中に入れなかったのが残念でした。 50代
147 人が優しい、親切 50代
148 枇杷倶楽部での飲食が美味しかった。 50代
149 20年以上ぶりに来ました。古い施設がリノベーションされていて良いなと思いました。 犬連れで楽しめる施設をもっと増やしていただきたいです。

お土産屋さんやランチできる場所など。
50代

150 まだ来て半日なので、遊び尽くせて無いけど… 自然があるのに、都内から近くて便利で良いです。 50代
151 近年は年末年始で来ているが、シーワールド以外、楽しめるところが少ないため観光スポットを発信して欲しい 50代
152 回転寿司がどこにあるのか？わからなかった これだけ海産物があるのもったいない 美味しいお寿司屋さんがあればわざわざでもたべにきたい 50代
153 道が狭いところが多く、駐車するところも分からないので詳細な情報があると嬉しいです。 50代
154 館山に行く機会が多く、南房総市のことをもっと知りたくなるようなイベントがあると良いと思う 50代
155 平日はなんとなく寂しい 50代
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156 どこに行っても親切だった 50代
157 自然豊かで良かった 50代
158 羽田空港からも比較的近いため、また海産物も美味しいため、地方の人に対しておススメしても面白いです。また訪日が少ないので、オーバーツーリ

ズムにヘキヘキしている日本人観光客にもっとアピールした方がいいと思います。また金谷フェリーを使えば、神奈川との周遊観光もでき、面白い観
光ルートを構築できると思いますので、神奈川との連携など自治体の枠を超えた連携も必要では

50代

159 冬でも暖かい。ただ、風がある日には海側で相当風が強い 50代
160 なし 50代
161 魚が美味しい 50代
162 暖かく良いところ 50代
163 海鮮が美味しかったのでまた来たいと思った。 50代
164 景色が良い　アクセスが良い　食べ物が美味しい　ホテルの方の対応が良い　お土産屋が多い　散歩道が良い　近くにスーパーが有る　夏にはプール

が付いている　ペットのアメニティが充実している
50代

165 南国らしい植物が多い　景色が素敵　ペットとの散歩が楽しい　食べ物が美味しい　ホテルの人が親切　家から近く来やすい　何度も来ているので
安心する　身体が動く限り来たいと思う

50代

166 自然がいっぱい 50代
167 とても静かで人がゴミゴミしてなくて、自然がとても美しいと思います。 50代
168 よく伊豆と比べますが、いつも迷います。 50代
169 ゴマゴマした小さい観光地などが 十分アピールされていないように思いました 50代
170 わからない 50代
171 夜が暗く車の運転が怖かった 50代
172 館山シーサイドホテルに泊まりましたが、とても良い宿でした。お湯も良かったし、海の幸を満喫しました。またぜひ訪れたいと思います。 そうい

えば、帰りに通った、白浜の方でしたでしょうか、廃墟のような建物がいくつかあって気になりました…新しい施設に生まれ変わると良いですね。
50代

173 道路のアクセスが良い 50代
174 漁業の町をもっと前面に押し出しては如何でしょうか 50代
175 帰りのアクアラインの渋滞に毎回悩まされる 50代
176 子供の頃、夏休みは毎年、千倉に来ていたので、馴染み深く懐かしい場所です。年を重ねて、一緒に来る人が変わっても、いつも楽しいところだな、

としみじみ思います。これからも新しい発見を楽しみに訪れ続けたいです。
50代

177 イルミネーションも見れて良かったです。 50代
178 特になし 50代
179 あたたかいし、過ごしやすい。 公衆トイレもたくさんあるし綺麗。 50代
180 電車の停車時間が長く、もう少し早く移動できると助かります 50代
181 移住したいくらい環境の良い素敵な所でした。また来たいです。 50代
182 鮑や房州海老の打ち出し方（値段や宿泊プランなど）が熱海や伊豆と同じなのが残念です もっと大胆に各旅館が一体感を持って原価割れしても魅力

的な宿泊プランを作るべきです そうすることで南房総が活性化し赤字分を回収できるのではないのかなと思います  すみません あくまでも個人的願
望です 

50代

183 手軽なリゾートをアピールしたらいいのに 50代
184 同じ千葉でも、景観が違うので適度な移動距離で旅行気分になれるし、大好きな海鮮が食べれるので　また来ようと思う 50代
185 前はあった、道端のミカン売り262- 50代
186 暖かく星空がきれい 魚、お米美味しい 50代
187 祝日の翌日だったので、定休日になっているお店が多くて困りました。 ネットで最新情報を更新してほしい。 50代
188 電車やバスが少ない 50代
189 今回、風が強くまだ、観光をしてないので分かりません。すみません 50代
190 館山駅の近くに飲食店などのお店が増えると良いと思います。 50代
191 静かで海が綺麗 50代
192 館山リゾートホテルに泊まりました。建物全体がライトアップされていて星空観察に支障がありました。手前のビーチまで行けば良く見えましたが。

人口のチープな明かりが星空を駆逐している現状に人間の愚かさを思い知らされます。
50代

193 食べた食事は、みんな美味しかった。 地魚、アジフライ、アワビ，伊勢海老大満足 50代
194 変に混んでいないのが良い。集客と、混みすぎによるトラブルのバランスは難しいと思うが、ゆっくり静かに過ごしたいのにインバウンドでガヤガヤ

した感じは嫌で、その点、とても良い時間を過ごせた。ほんの少しだけ、道路が広くなるか、ミラーやライトが増えたら、不馴れな土地を車で走り
やすくなるかと思います。

50代

195 冬も良いと思った。海がきれいで良かった。魚がおいしかった。 50代
196 道の駅がたくさんあって楽しい。海の幸をもっとアピールしてもよいのでは。 50代
197 温暖だからシーズンを選ばず楽しめる。季節ごとの景色が素晴らしい。何もしないで海を見るだけの贅沢ができる場所。朝陽も夕陽も感動する。 50代
198 冬でも暖かく過ごしやすいです。 50代
199 夏は家族連れも多く見かけ、賑やかでワクワクしますし、冬は静かな海を眺めながら温泉に入ってまったり過ごすことができる場所だと感じました。 50代
200 素晴らしい景色が沢山。 50代
201 食べ物が美味しい 50代
202 今の時期、あちこちに菜の花が咲いていて、張るが近づいてきたなと感じました。 50代
203 今回も料理、温泉、宿泊など全て満足しました。 50代
204 いつも日帰りで来ていたが、宿泊もありだと思った。  キャンペーン、当選人数を増やした方がいいと思う、 (商品券2000??5人など) 50代
205 釣りでよく行くが、最近釣り禁止の漁港が増えて釣り以外にどう楽しめるか考えたい 50代
206 活気がない 50代
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207 温暖で太陽の光が心地良い。海風も気持ちがいいので、心も落ち着く時間を過ごせたのが印象的。ホテルも古かったが海を望むロケーションは抜
群。温泉に入り身も心もリフレッシュ出来た。

50代

208 朝の散歩で日の出と海の波が、とても癒されます 50代
209 東京から近いのに自然に親しめる。 50代
210 道が狭い 50代
211 灯台が無料で登れたら良いなと思いました。 50代
212 やっぱり海 50代
213 房総半島への交通手段を充実して欲しい。 (バス、レンタサイクルなど) 50代
214 良い所なのでもう少し活気が欲しいかな～ 50代
215 なんにも考えず、のんびりと過ごせるところが気に入ってます 夏場はきっと海水浴場などで賑わっているのだと思いますが 50代
216 近いので時間を有効に使える。ゆっくりできる、 50代
217 やはり海の広さ　偉大さだと思います。 少し残念なのは道の駅が沢山ありますが ぱっとしないです。　オシャレなレストランやカフェ などが増えれ

ば若者が多く訪れるのではないでしょうか?
50代

218 刺し身を推したら良いと思います 50代
219 竹岡ラーメン美味しかったです。 50代
220 アクアラインだけが難儀です。 50代
221 すっごく美味しいお魚料理に驚きました。もちろん、美味しいお食事も考えて宿を選択したけど、それ以上に美味しくて、品数もあって‥‥‥あとお

部屋から見た夕焼けがキレイでした。 冬だからキレイに見えるのかな？とも思いましたが、とっても良い記念になりました。
50代

222 魚介類が非常に美味しく、フルーツも豊富で良い場所だと思うが、南房総～鴨川あたりの海沿いを走っていると少し寂れてしまったような印象もあり
残念。 アロハガーデンなども広くて良い場所に感じるがやはり少し寂れた部分も目立つ。 お金もかかるし観光客がただ増えれば良いというものでは
ないが、もう少し活気が出るか、または閑散としたところに価値を感じられるような特徴づくりができると良いと思う。

50代

223 館山駅をすぎると 魅力的なお土産屋など少なくなり 夏は活気があるとおもうのでず、秋冬など 人が少なく、なんとかならないかなーと 一月には，
若潮マラソンなどあるのに 当日だけではなく、前日から 走らない人も、是非行きたい！という様な企画あれば

50代

224 いつも、ゆっくり出来てリフレッシュ出来ます。ずっと自然が多い地域でいて欲しいです。 50代
225 何度も来たくなるところが少ない　観光施設はあるけど、リピートしたくなるところがない 50代
226 海鮮がとにかく美味しい。 地元の人柄が優しくて素敵。 50代
227 東京から近い 50代
228 地元の方々が暖かい感じがします 50代
229 気候も良く、海の幸も豊富で心和らぐ 60代
230 毎年訪れてるが、とても良いところ いつか、夏に来たい 道の駅巡りが楽しくてしかたない 60代
231 フラワーロードがお花がなくて寂れてかなしい。 お花畑が減ってしまったので残念。 60代
232 今回、車を警察に止められ、イヤな思いをしました。 たぶん暫くは来ないと思います。 60代
233 無料駐車場があると車が止めやすいので、利用しやすい。スマホでグルメ情報や割引などがあるとより良い。 60代
234 今回は道路が通行止めでちょっと不便でした 事前に教えてもらえるといいです 60代
235 特になし 60代
236 水平線を見渡せる海が綺麗だった。 60代
237  自然の大変さにご苦労されているかと思いました。 60代
238 近くて今まで宿泊無しのドライブだったが、泊まる事で、知らなかった観光スポットを見学できた。 60代
239 食べ物も温泉も良いのですが孫世代の楽しみがないようで誘いづらいです。 60代
240 千葉は思ったより広いなあって思いました。季節もありますが、風が強いけど波を見てると何となく元気が出る気がしました。 60代
241 とにかく海がとてもリラックスさせてくれる 60代
242 ホテルのお食事に関して南房総ならではの浜焼きやその土地の食材にこだわってくふうがされているお食事にとても満足感の大きい旅になりました。 60代
243 南房総独自の自然を基調としたテーマパークがあれば良いと思います。合掌 60代
244 お宿やまもとさんはとてもよい宿でした。 60代
245 初めて来たのは40年以上前の3月のお彼岸でした。 のこぎり山や崖観音からの眺めの素晴らしさ、菜の花満開のフラワーライン、暖かい気候が忘れ

られません。
60代

246 特にない 60代
247 路線バスが少ない 60代
248 和田浦みたいに試食がある所を増やす 鉈切洞窟とか余り知られて無い所を案内 60代
249 人が優しい 60代
250 美味しい、きれい。 60代
251 ホテルスタッフが海外の方が多い。日本語が、よく分からない人は不向きだと痛感しています。海外からの観光客対応も必要だが、日本語が全く通じ

ないスタッフの方は論外だと。何だかんだ日本人客が大多数でしたので皆なかなかに困っている様子を何度も目撃しました。
60代

252 神奈川県民で静岡　伊豆メインで旅行していましたが、数年前に南房総に宿泊したとき 海の中から浮かぶようにそびえていた富士山を見て感動しま
した。南房総は日本の良さが詰まった地域だと思います。

60代

253 道の駅巡りが好きなので道の駅が沢山ある、道の駅の密集度は全国でも上位だと思います。 60代
254 過ごしやすい 60代
255 ホテルのサービスはシンプルな感じだった 60代
256 30年近く通ってくる理由の一つがお花畑。でも年々減っていき寂しい限り。高齢化で後継者がいないとか。 クラウドファンディング等でまた昔の光

景に戻ることはできないものかと、残念です。
60代

257 地元の方々がとても親切で優しい 60代
258 景色が良い 60代
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259 人が優しい 60代
260 季節に応じた遊びがもう少しほしい 60代
261 自然が豊かで小さな子にはいいんじゃないかな、キャンプとか。 60代
262 海に近い宿からの景色は見ているだけで癒されます。宿での新鮮な魚はとても贅沢。 60代
263 特になし 60代
264 広い海&海原がすばらしい！ 60代
265 海鮮料理が美味しくて…時期的に道路もすいていてのんびりできた。 60代
266 館山道が無料化となれば集客数が増えるでしょう 60代
267 お天気が良くなかったので、晴れた日の海を見たい。 60代
268 このままでいてほしい 60代
269 館山駅前が何もなく寂しく送迎バスの本数が少ないため待ち時間が電車を降りてから1時間以上もあり店もなく暇つぶしに困った。 60代
270 何時来ても白浜の景色は海が良い。大きな心になります。ずっと続くと良いですね。 60代
271 南房総は道の駅が充実しているので、道の駅を活用したプランがあればいいと思います。 60代
272 お魚が美味しい   海に癒される 60代
273 この風合いを残してほしい。 都会の街並みにはしてほしくない。 60代
274 アクアラインが無料になったらいいのに。空き家が目立つ気がする。宿泊体験させてくれないかな。 60代
275 交通アクセスがもっと良くして欲しい 60代
276 現金決済が多いのを知らないで来ると、結構大変だなと思います。地元の方は親切でした。 60代
277 お宿で静かで遠くに波の音がかすかに聞こえて、日頃の聞く音とは違い、心がすっーとしました。 お部屋に入るなり、癒されました。 60代
278 海の幸満載で美味しかった しゃぶしゃぶも海鮮焼きも両方堪能できた 60代
279 食べ物が美味しい 道の駅楽しい 花もきれい 60代
280 場所により、海水浴場での市等との対応が様々 沖ノ島など、素晴らしい環境なのに 何か開拓が進んでない感じがする 60代
281 南房総への旅(車)はアクアラインの料金がキモなので現状より大幅な値上とならないように頑張って欲しい(土日のステルス値上もはじまってますね) 60代
282 地域に密着した利点を活かした方が良いのではないか 60代
283 ホテル、民宿と地場の体験ツアーが協業できると魅力が高まると思う 60代
284 せっかくのビーチなど有効に使ったイベントなどあるといいと思います。 ビーチのお掃除などでポイントが貯まるとか 抽選で名産品が当たるとかあ

ると嬉しいです
60代

285 景色がきれい。 60代
286 今回泊まった宿の食事があまり美味しくなかったです。 美味しいお料理を期待します 60代
287 一月末の時期だったがとても穏やかで暖かかった 海の幸を楽しめる場所が多くて良かった 60代
288 特にコロナ以降賑やかさが無くなってしまって悲しい。特に花摘み楽しいアクティビティがあっていつも訪問が楽しみだった館山ファミリーパークが

なくなったのはテンション下がる。大好き白間津花畑も高齢化が進み寂しくなってきたのでぜひ活性化してほしい。初春に花のある南房総を守って
ほしいです。

60代

289 宿泊の宿が少ないように感じます。 60代
290 海鮮がとても美味しくて良かったです。もっと宣伝して、お客様が訪れるといいですね。 日本のHAWAIIですね 60代
291 春先の南房総の素晴らしさ 60代
292 自転車道があるのは良いが、道幅が狭い サイクリングマップを置いて欲しい 60代
293 高家神社を初めて知りお詣りしたが良かった。 いつも遠くから見ていた館山城も今回、歩いて良かった。 60代
294 電車だと不便に思う　特に内房は 60代
295 子供の頃遊びに行っていた祖父母の家を思い出す 程よい田舎感が大好きです。ふるさと納税も毎年しています。 60代
296 館山から先の交通手段を良くして欲しい 60代
297 海鮮が美味しい。 60代
298 新鮮な魚類が美味しかった 60代
299 頑張って！ 60代
300 とても良い所ですが、車が無いと厳しいので整備して欲しい 60代
301 伊豆や箱根よりアクセスがよく観光地かされてない 60代
302 車が運転できない人の電車の駅からの足を増やしてほしい 60代
303 コンビニ、スーパーが少ない 60代
304 自然が美しい 60代
305 昔と比べて南房総へのアクセスがとても良くなったと思います。 60代
306 富士山が見えとてもよかったです 自転車レンタルビデオがたくさんあるといいと思いました 60代
307 いつ来ても最高 60代
308 今回は水仙と白子神社詣での旅で満足しました。 70代
309 海が美しく、穏やかな気持ちになる 70代
310 滞在型など、いろいろな宿の情報が欲しい 70代
311 南房総まで来ると自然が豊かで　いいところです 70代
312 特にありません 70代
313 海の幸が一番：次にフルーツ狩り：お花も素敵です。是非星空観察ツァー実現して下さい 70代
314 ゆっくりできた 70代
315 リゾート地として道路、道端などの整備をしてほしいかな？ 70代
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316 思っていた以上に海が素敵で近かった事！ 周辺のお店(スーパーや道の駅)で魚を買って帰る事 70代
317 夜空がきれいでした。 70代
318 人が温かく優しい。 70代
319 日曜日にマラソン大会、ダイビング等参加して、もう一泊して観光というのが多いのですが、月曜日に休みの施設が多く困ってしまう。 70代
320 神社やお寺が素敵。 70代
321 1日楽しめるツアーが有ったら良いです。 70代
322 自然豊かでグルメも美味しくて良かったです 70代
323 大地震に伴う津波が来たときに、どこに逃げれば安全かを各場所で分かるようにして欲しい。 70代
324 もっと、海産物が食べられるお店や、 ホテルの周りにバーなどが欲しい 70代
325 昔から来ていて気持ちが安らぎます 70代
326 旅行の旅に新たな発見がある。最近は、ゴルフの後、宿泊を追加して、以前は行かなかったいろいろな場所へ行くようにしている。面白い。 70代
327 海産物のお土産物が多いと嬉しい 70代
328 遠方からの旅行は勿論ですが、私のように近場で、ただただ旅館でくつろぐ目的の旅行も最高です。普段食べれない料理、大きなお風呂、癒されま

す。
70代

329 食事良し それ以上
330  自然豊か それ以上
331 ３０年前までは美しい貝殻しかなかった房総の砂浜が、貝殻よりもプラスチックの方が多くなっているありさまに、悲しさ虚しさ通り越して、怒りを

覚えた。我々世代より上の人達から続いた負の産物を、みんなの力で美化していきたい。

南房総の「旅」で感じたこと、思ったこと、地域のことでご意見がありましたらお寄せください 年齢No
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